



**Inició primer semestre académico del 2014 en la Universidad de los Llanos. La institución recibirá durante esta semana cerca de 5000 jóvenes en Villavicencio y los CERES.**

**Villavicencio, febrero 3 de 2014.** En cumplimiento del calendario académico del 2014, estudiantes de la Universidad de los Llanos inician hoy el semestre lectivo. Se espera que retornen a clases más de 5000 jóvenes que cursan los programas de grado de la institución y en convenio.

Oscar Domínguez González, rector de la Universidad, explicó que el ingreso de los estudiantes se ha dado de manera paulatina. La semana anterior ingresaron a la jornada de primer encuentro con la U más de 600 jóvenes; el sábado 1 de febrero, más de 200 estudiantes de la Licenciatura en Pedagogía Infantil retornaron a las aulas. Durante esta semana, con las condiciones mínimas para desarrollar las actividades académicas, regresará la totalidad de la comunidad universitaria en Villavicencio y los más de 10 municipios en los que se hace presencia.

Nuevos docentes, ampliación de la oferta académica y adelantos en mejoramiento de laboratorios e infraestructura física, son algunas de las novedades para el inicio de este semestre académico.

El directivo sostuvo que una de las principales aspiraciones para este año es avanzar en el proyecto de la sede en Granada, lo que permitiría en una primera fase, ofertar 500 cupos repartidos en 5 programas.

Todo el equipo de la administración, conformado por docentes y administrativos, se encuentra presto a acompañar los procesos de formación y la materialización de la gran apuesta de Unillanos de alcanzar la acreditación institucional.

